
協 会 だ よ り

　
令和３年度定時社員総会報告

　　　　事務局

（一社）東北地質調査業協会の令和3年度総会は、新型コロナウィルスの感染拡大防止
の観点から、昨年度に続いて書面決議によるものとしました。手続きとしては事前に理
事の確認を得た総会議案書を会員に送付し、5月20日を同封の書面表決書の返信期限と
し、1～3号議案に対して「賛成」「反対」の表決を取りました。結果、会員全員から賛
成の表決を得て提出議案は可決となりました。以下に概要を報告します。

開 催 日：令和3年5月20日（木）
開催形態：書面決議（議案書を事前に会員に送付）

１．理事長挨拶（議案書より）
みなさん、こんにちは。日頃より当協会の事業運営に対しまして、ご理解、ご協力を

賜り御礼申し上げます。
本来ならば仙台の地で令和3年度の総会を実施する予定でしたが、仙台市が緊急事態

宣言の発出、さらにはまん延防止重点措置に指定されるなど日本、東北各地での感染が
依然として拡大している状況のため、誠に残念ではありますが2年続けての書面決議で
の総会となりました。

昨年3月くらいから新型コロナの影響が１年以上続いております。その間対策を講じ
て協会として実施できるもの、一方その時々の情勢を鑑み、できない、中止しなければ
ならないものなどいろいろありました。今後も同じように対策を講じて行えるものとそ
うでないものが出てくると思いますが、時々の状況を注視しながら、皆さんと一緒に協
会運営に当たりたいと思いますので引き続きよろしくお願いいたします。

昨年も全国各地で災害が発生し、山形等で豪雨災害が発生しました。災害協定に基づ
き対応いただきました皆さんに御礼申し上げます。また昨年度は初めてNEXCO東日本
との意見交換会を（一社）斜面防災対策技術協会東北支部と一緒に実施しました。今後
の課題、意見交換会そのものの進め方など諸課題がありますのでじっくり進めていきた
いと考えております。また国土強靭化の政府の方針も5年間延長されました。公共工事
にかかわる協会として責任が一層増していると感じます。また働き方改革の推進、世の
中の加速度的に進むであろうDXに対する対応、地質リスクに対する重要性など社会情
勢をしっかり把握し、業界を通じて協会員一同、前進できるよう取り組んでまいりたい
と思います。

大変厳しい状況が続きますがこのコロナ禍を会員皆様と力を合わせ乗り越えていきた
いと考えておりますので、感染対策の徹底を図りながらご協力のほどよろしくお願い申
し上げます。
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２．議事
第１号議案　令和2年度事業報告

・会員、賛助会員報告
・全国地質調査業協会連合会に関する報告
・対外関係（意見交換会、講演会、出前講座）に関する報告
・総会、役員会、委員会、関連会議に関する報告
第2号議案　令和2年度収支会計報告及び監査報告

・正味財産増減計算書、貸借対照表、財産目録
・監査報告書
第3号議案　役員改選（事務局案）

報告事項1　令和3年度事業計画（案）
・令和3年度　主要行事予定
報告事項2　令和3年度収支予算（案）

・令和3年度正味財産増減予算書
報告事項3　理事交代の件

以下は会員に報告した書面議決結果です。

令和3年度（一社）東北地質調査業協会定時社員総会　書面議決結果

【集計】
　第1号議案　令和2年度事業報告 賛成48、反対0、未回答0
　第2号議案　令和2年度収支会計及び監査報告 賛成48、反対0、未回答0
　第3号議案　役員改選（事務局案） 賛成48、反対0、未回答0

【結果】
　第1号議案、第2号議案、第3号議案について、議決権を有する会員（48社）の
全員の賛成をもって可決されました。

 以　上　
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